
平成２１年度「あいかわ町民活動応援事業」の採用事業が決定しました。 

 

 今年度については、下記の４事業が採用されました。各事業の活動内容等を

お知らせいたします。 

 

事業名 防犯ブザー点検事業 

補助金額 ５０，０００円 

事業内容 

町内の小学生が保有している防犯ブザーの点検を実施し、

児童が安全・安心して登下校できるよう側面的な支援を行う

ため、当病院で常時点検可能な体制を整える。なお、今年に

入り、３小学校より防犯ブザーの点検・修理を依頼され実施

した。 

第二次審査会 

で出された主

な質問 

Q Ａ 

○小学校へ出向いて出張修

理することは考えています

か。 

●小学校から依頼があれば、

出張修理もいたします。ただ

修理をするのではなく、子ど

も達の前で修理することによ

り、物の大切さを認識させる

などの重要な意味があると思

います。 

○ ポ スタ ー 作成 代とし て

30,000 円を計上している

が、独自に作成せず、学校

が配布するチラシなどに掲

載 す るこ と はで きませ ん

か。 

●学校側と相談してみます。 

 

 

 

 

 

 



事業名 野外観察会 

補助金額 ３３，０００円 

事業内容 

 愛川町域をエリアに、毎月１回野外観察会を行い、地形・

地質・化石・鳥・魚・昆虫などの観察を通して郷土の自然に

ついて学ぶとともに、町域の自然の成り立ちや動植物の息づ

かいを肌で感じ、四季の変化や自然の恵みに触れ、自然が持

つ美しさや丌思議さを多くの町民に実感してもらうため野

外観察会を実施する。 

第二次審査会 

で出された主

な質問 

Q Ａ 

○６月に開催した「ゲンジ

ボタルと外来シジミ貝の観

察会」では、予想を上回る

参加人数だったと聞いてお

ります。どのようなＰＲを

されたのですか。 

●「ゲンジボタルと外来シジ

ミ貝の観察会」では、マスメ

ディア（ＦＭ横浜と神奈川新

聞）による支援があったため、

100 名近い参加者がありまし

た。 

○ホタルの観察会などは非

常に参加しやすく親しみや

すいものだと思います。今

後もこのように参加しやす

い 事 業を 計 画し てくだ さ

い。 

●今後もいろいろなメニュー

を考えていく予定です。ご要

望がありましたら取り入れま

すので、よろしくお願いしま

す。 

○子どもに興味を持たせる

ため、学校にチラシなどの

配布を依頼してはどうでし

ょうか。 

●学校に直接出向いて依頼は

まだしていませんが、知り合

いの先生に声かけはしていま

す。 

 

 

 

 

 

 



事業名 大豆の有機栽培とみそ・豆腐の加工 

補助金額 １００，０００円 

事業内容 

自給率わずか５％の大豆を有機栽培し、愛川町では今まで

ほとんど栽培されていなかったこの大豆を地域の特産とし

たい。遊休農地も多いので、労力の少ない家庭でも出来、栄

養のあるこの大豆を広げるため、生産したものはみそと豆腐

に加工して販売する。 

第二次審査会 

で出された主

な質問 

Q Ａ 

○有機栽培というのは、化

学肥料を使わないというこ

とですか。 

●化学肥料・農薬を使わない

で、自然の循環を基本とする

のが有機栽培です。 

○今の時代「食の安全」は

誰もが関心を持っています

が、より多くの人々に広め

るには土作り、肥料作り、

防虫、病害などのノウハウ

を参加者のみならず、広く

町民にも伝えていく必要が

あるのではないかと思いま

す。そのための方策を考え

ていますか。 

●２ヵ月に１回「有機野菜教

室」を開催しています。また、

町との共催で年に２回「有機

農業推進講演会」も開催して

います。ＰＲ方法については、

チラシをレディースプラザな

どの公共施設や農協のグリー

ンセンターに配架していま

す。 

○家畜のふんを使うのも有

機栽培なのですか。 

●現在のところ、家畜のふ

ん・尿を使うのも有機栽培と

言われています。 

 

 

 

 

 

 

 



事業名 共生のまちづくり事業 

補助金額 １００，０００円 

事業内容 

障害のある人もない人も共に住み慣れた町で暮らしてい

く共生のまちづくりを目指すため、障害のある人が地域生活

を続けられるための支援活動（講演会等の開催）や社会的体

験を積む機会として宿泊体験などを実施する。 

第二次審査会 

で出された主

な質問 

Q Ａ 

○宿泊体験の場所と休日交

流のスペースというのはど

のような場所を確保してい

るのですか。 

●現在、会員が２２名います

ので、当面は会員の家を提供

してもらいます。将来的には

貸家などの一軒家を借上げて

実施したい。 

○会員がそれほど多くない

と思うのですが、会員を増

やすためにどのような取組

をしていますか。 

●現在、個人会員が２２名、

団体会員が３団体でありま

す。今後、様々な事業を展開

しながら仲間を募りたいと思

います。 

○収支予算書を見ますと、

映 画 会の 入 場料 が収入 の

50％を占めていますが、券

の売上の見通しはどの程度

お持ちですか。 

●がんばって完売したいと思

います。これから、宣伝に力

を入れようと思っています。

ぜひ、ご協力ください。 

 


